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清明祭扫流程有变化
本报讯每到清明节、国庆节或重要纪

念日，各地都会举行烈士公祭活动。日前，

记者从市烈士陵园管理处获悉，今年清明

节期间，我市将采用新的烈士公祭办法开

展公祭活动，祭扫流程较以往有所变化。
为推进烈士公祭活动规范化、法制化，

通过烈士公祭活动激发爱国热情、振奋民

族精神、倡导奉献意识，去年，民政部出台

了新的《烈士公祭办法》。据市烈士陵园管

理处负责人介绍，新的烈士公祭办法中，公

祭仪式流程有所改变，除了向烈士纪念碑

（塔）等行鞠躬礼、宣读祭文、向烈士敬献花

篮或花圈、向烈士行三鞠躬、瞻仰烈士纪念

碑等仪式外，将不再奏哀乐，而是以奏唱

《中华人民共和国国歌》、献唱《我们是共产

主义接班人》、奏《献花曲》等歌曲 ，表达对

革命先烈的哀思。 孙延秋 胡玲 晓莉

扬州市政协季度座谈协商会在邮召开
洪锦华 方桂林 倪文才 张秋红参加

本报讯 26日，扬州市政协2015年第

一场季度座谈协商会在邮召开。会议专题协

商整合提升农村基层卫计健康服务资源工

作。扬州市政协主席洪锦华，副市长董玉海，

扬州市政协副主席王克胜、刘在銮、朱妍，扬

州市政协秘书长殷圣元和我市领导方桂林、

倪文才、张秋红、钱富强、张贵龙以及市政协

秘书长林荣岩参加活动。

据了解，我市现有各级各类卫生机构

223个、计划生育服务机构14个。近年来，

我市按照“筑牢网底、建强枢纽、舞好龙头”

的卫生计生统筹发展思路，有力推进基层机

构建设和信息化建设，为全市卫生计生事业

发展提供了基本保障。截至目前，我市创成

省示范乡镇卫生院10个、省示范社区卫生

服务中心2个，创成省中医药特色社区卫生

服务中心2个、省乡镇卫生院示范中医科3

个、扬州市中医药特色社区卫生服务中心

（卫生院）9个。同时，我市计划生育工作一

直位居全省、乃至全国前列，两次承办了全

国避孕药具不良反应监测工作现场会，荣获

全国避孕药具不良反应监测先进集体。

洪锦华一行对我市卫生计生工作给予

充分肯定。他希望我市进一步统一好对卫

生、计生合并的思想认识，真正认识到卫生、

计生合并是顺势而为，两者之间相互平等、

相互拥抱；整合好卫生计生资源，在合并过

程中，创新思维，强化服务，做到优势互补，

达到“1+1>2”的效果；融合好卫生计生工作，

加快启动农村区域医疗中心建设步伐，发挥

好医保杠杆作用，强化基层卫生计生服务工

作，提升基层服务能力和水平；服务好百姓，

以老百姓的满意度为目标，做好卫生、计生

整合、融合工作，创造可供推广的经验和做

法，做出样板，使该项工作走在扬州前列，继

续做好表率、当好榜样。

会上，市长方桂林表示，将积极加快基层

卫生、计生人员和资源的整合步伐，优化资源

配置，理顺职责关系，提高服务效能；进一步

加大资金投入和培训力度，大力度地招引人

才，完善激励机制，吸引乡村医生更好地为

老、弱、病、残等对象提供服务；(下转二版)
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全市现有省级水产龙头企业

4家，扬州市级水产龙头企业10

家，省级水产出口示范基地1家，

建成农业部水产健康养殖示范场

9家；

院士工作站不约而同青睐

高邮，先后有2家“农字号”院士

工作站落户我市水产企业；

全省最大的鳜鱼、赤眼鳟、

黄颡鱼繁殖基地均在高邮，去

年，鳜鱼、赤眼鳟、黄颡鱼繁殖基

地出苗量分别为4000万尾、300

亿尾和2亿尾……

高邮是著名的“鱼米之乡”，

全市共有水产养殖面积46万多

亩，其中罗氏沼虾养殖面积13.33

万亩，发展水产业的条件得天独厚。

凭借着良好的资源优势，近

年来，我市渔业快速发展，全市

放养水面、水产品产量、渔业产

值均居全省前列。然而，在快速发

展的同时，渔业资源衰退、环境恶

化、装备落后等问题也日益凸显，

这些症结制约了渔业的进一步发

展。如何在渔业生产中体现资源

节约、环境友好、可持续发展的理

念，提升渔业素质、效益和竞争力，

成了我市亟待解决的头等大事。

痛定思痛。为了破解上述困

局，我市因地制宜、因势利导，不

断优化渔业养殖结构，提升渔业

发展层次，做大渔业经济总量。

基础设施建设是现代渔业

提质升级的关键。近年来，我

市加大渔业基础设施建设力度，仅去年，全市新增

高效设施渔业面积 2.06万亩。同时，我市水产企业

注重与高校和科研院所联手，先后有 2家“农字号”

院士工作站落户邮城，这对推动我市特种水产业的

发展、促进现代渔业转型升级、做大做强渔业经济发

挥了重要作用。 (下转二版)
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村级组织“四有一责”建设先进市创建工作会议要求

确保顺利通过省考核验收
本报讯 省村级“四有一责”建设先进

市创建工作迎检在即。26日下午，我市

召开会议，对相关工作进行再动员、再部

署。会议要求各地各部门要进一步加强组

织领导，强化责任落实，倒排序时进度，全

力加以推进，高质量按期完成各项建设任

务，确保顺利通过省考核验收。市委常委、

组织部部长孙建年出席会议，副市长杨文

喜主持会议。

近年来，我市紧紧围绕“有持续稳定的

集体收入、有功能齐全的活动阵地、有先

进适用的信息网络、有群众拥护的‘双强’

带头人和强化村党组织领导责任”的总体

要求，加强领导，加大投入，扎实推进省村

级“四有一责”建设先进市创建工作，取得

了明显成效。2014年，全市175个行政村

村集体经营性收入在 30万元以上的达

90%以上，村集体经营性收入增幅达23%。

预计到今年年底，全市所有行政村集体经

营性收入均达30万元，其中80%以上的

行政村可达40万元。

孙建年要求，各地各部门要高度重视，

充分认识村级“四有一责”建设先进市创

建工作的重大意义；要对照标准，逐村过

堂，缺什么补什么，着力弥补村级“四有一

责”建设工作中的薄弱环节，确保所有迎

检准备工作在本月底前完成，确保顺利通

过省检查组的考核验收。 夏慧

我市党政代表团赴武汉开展产学研活动
本报讯24日至25日，市委常委、组织部部长孙建

年率我市党政代表团赴武汉科技大学、武汉理工大学

开展产学研活动，推进两校科研成果在邮转化。市人

大常委会副主任王永海、副市长赵平，以及相关部门、

乡镇、园区和企业负责人参加活动。

武汉科技大学副校长陈奎生、武汉理工大学校长

助理陈文介绍了各自学校的科研成果。市委常委、组

织部部长孙建年就我市自然地理、人文历史、交通区

位、主导产业、新兴产业、创新创业平台、人才政策等

情况作推介说明，并宣传展示了我市“秦邮人才集聚

计划”的成果。 (下转二版)

今年城区将新铺“绿毯”60公顷
本报讯 记者从26日下午召开的 2015

年度城区绿化工作会议上获悉，今年，我市

将新增城区绿地60公顷。副市长潘建奇出

席会议。

据悉，2014年，我市城区新增绿地54公

顷，共完成52个城市绿化项目，先后实施了

市河一期绿化、城市客厅广场绿化、北关河

取直段绿化、盂城驿二期保护工程部分绿化

等重点工程，完成同心东路、荣华路、纬五

路、健民东路、省道237高邮段等道路沿线绿

化配套工程。与此同时，全市各相关单位、居

住区还完成了系列增绿透绿工作。今年，我

市将继续做好城区绿化工作，计划新增城区

绿地60公顷。 (下转二版)

秦景安调研我市旅游业时表示

加大对高邮旅游发展扶持力度
本报讯 25日，省旅游局局长秦景安一

行来我市调研旅游工作，并表示省旅游局将

加大对高邮旅游发展的扶持力度。扬州市副

市长董玉海、旅游局局长王志海，我市市委常

委汤学仁、副市长钱富强等陪同调研。

秦景安一行现场考察了清水潭旅游度假

区、界首芦苇荡湿地公园、华中雪枫大学、盂

城驿、市河、文游台等景点，并听取了高邮旅

游业发展情况的汇报。

秦景安高度评价了我市得天独厚的旅游

资源，充分肯定了我市将旅游业作为永久性

基本产业的做法，认为我市旅游业发展目标

明确、思路清晰、措施扎实、成效明显。同时，

他希望我市要积极谋划高邮旅游“十三五”

规划，把旅游业发展作为一项大战略来抓，

重点打好生态和文化两张牌；加快重点项目

建设，按照省级旅游度假区标准规划建设清

水潭旅游度假区， (下转二版)


